

## **Persönliche Erklärung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst möchte ich auf den zum Teil öffentlich geführten und nicht immer sachlichen Diskurs über meine Rede zur Haushaltsplanung 2021 zu sprechen kommen. **Ich stelle klar, dass ich zu keiner Zeit die Unrechtmäßigkeit der Haushaltsplanung 2021 unterstellt habe.** Meine allgemeingültige Aussage lautete wörtlich: „Eine Quersubventionierung über erhöhte Gebühren in einem anderen Betriebszweig, nämlich der Abwasserentsorgung, ist intransparent und nicht richtig!“

Das ist zweifelsfrei grundsätzlich korrekt!

**Jedoch ist offensichtlich aufgrund der Satzreihenfolge meines Beitrags zur Gemeindevertretersitzung am 21.01.2021 der Eindruck entstanden, dass mit dieser Aussage für die vorgelegte Haushaltsplanung 2021 eine Quersubventionierung unterstellt wird.** Das ist natürlich nicht zutreffend, da weder der Haushalt 2021 noch vergangene Haushalte eine solche unzulässige Quersubventionierung aufweisen.

Auch die Kommunalaufsicht stellt fest, „dass ein unrechtmäßiges Vorgehen seitens des Gemeindevorstandes oder von Herrn Bürgermeister Wirth nicht zu erkennen ist.“ **Dies deckt sich, und das betone ich ausdrücklich und eindeutig, auch mit meiner Auffassung. Denn sonst hätte ich gegen die Annahme des Haushalts stimmen müssen, was ich nachweislich nicht getan habe!**

Herr Bürgermeister Wirth und ich haben auf Anraten der Kommunalaufsicht den Sachverhalt in einem intensiven Termin gemeinsam mit Herrn Bornschier sachlich und persönlich auf Augenhöhe diskutiert und sämtliche Missverständnisse beseitigt. Mein herzlichster Dank gilt den beiden für ihre Zeit und die sehr konstruktive Diskussion.

Gespräche dieser Qualität wünsche ich mir seit Aufnahme meines Mandats auch innerhalb der Gemeindevertretung, entsprechende Gesprächsangebote zu verschiedenen Sachverhalten hatte ich an alle Fraktionsvorsitzenden und den Vorsitzenden der Gemeindevertretung gesendet. Für meine Wahlheimat Wildeck wünsche ich mir von Herzen, dass nach der Wahl der Wille zum Konsens die parteipolitische Sturheit in allen, und ich betone in allen Fraktionen besiegen wird. Wildeck gewinnt, wenn wir Gemeindevertreter miteinander reden, nicht übereinander! Mein Dank gilt allen, die dies bereits heute in vorbildlicher Art und Weise praktizieren.

Vielen Dank!

Erik Dänner